

Matthias P. van Randenborgh

Begeisterungsfähigkeit und immer wieder Neues wagen, das zeichnet Matthias van Randenborgh aus. Schon in 1990er Jahren vertiefte sich der 55-jährige Diplom-Kaufmann und Master in Banking and Finance in die Wirkung von Inhaberstrukturen auf den Erfolg von Unternehmen. Seine Masterthesis wurde 1994 im Journal of Finance veröffentlicht und mit dem Smith Breeden Price ausgezeichnet. In der Folge begründete er für seine Unternehmungen den humankapitalistischen Ansatz, über den er aus der MAM-Partners AG heraus jüngst Gründern im Asset Management hilft, bessere Unternehmen aufzubauen.

Matthias ist Gründungsinitiator und Geschäftsführer der neXDos GmbH und zugleich Vorstandsvorsitzender der MAM-Partners AG. Seine berufliche Laufbahn begann er als Derivate Händler bei JP Morgan, wo er zuletzt für den europäischen Fixed Income Optionshandel verantwortlich war.

Seit 2000 ist er Unternehmer im Asset Management und als Seriengründer für diverse erfolgreiche quantitative Asset Management Boutiquen bekannt, die heute zusammen über € 30 Mrd. Vermögen verwalten (Vescore Solutions AG, LPX GmbH, RP Crest GmbH, CYD-Research GmbH, Amfileon AG). Alle seine Gründungen eint, dass sie finanzwissenschaftliche Erkenntnisse auf das Management von innovativen Anlageprodukten übertragen. So auch bei neXDos GmbH, wo bahnbrechende finanzwissenschaftliche Erkenntnisse über die Werttreiber des Anlageprozesses von Private Equity auf das Management liquider Aktien übertragen werden.